

## Besuchsregelung der Diakonie Kork im Epilepsiezentrum

Aufgrund der anhaltenden Corona-Situation gelten zu Ihrem und unserem Schutz in allen Klinikbereichen des Epilepsiezentrum Kork folgende Regeln:



### Erkältungssymptome?

Haben Sie Erkältungssymptome (Fieber, Schnupfen, Halsschmerzen, Husten, ...) oder fühlen Sie sich krank? Bzw. Sie weisen typische Symptome einer Infektion mit dem Coronavirus auf? Dann **bleiben Sie bitte zuhause, schützen Sie sich und andere**. Betreten Sie die Klinik bitte nicht.



Während des Besuches ist das Tragen eines FFP2, KN95, N95 Atemschutzes erforderlich. Dies gilt auch für Ambulanzpatienten und deren Begleitpersonen.

Für Kinder vom 6. bis zur Vollendung des 14. Lebensjahres ist eine **medizinische Maske (MNS)** ausreichend.



Bei Betreten des Hauses sowie vor und nach Patientenkontakt, sollte eine **hygienische Händedesinfektion** erfolgen.



Halten Sie, zu Ihrem und unserem Schutz, nach wie vor die Abstandsregeln (1,5m) - insbesondere zu fremden Patienten und den Mitarbeitern – ein.

Kork, 01.03.2023

Krankenhausleitung